Fidelity Funds & Fidelity Funds II Société d'Investissement à Capital Variable 2a, Rue Albert Borschette BP 2174

L-1021 Luxemburgo RCS B34036

Tel.: +352 250 404 (1) Fax: +352 26 38 39 38

www.fidelityworldwideinvestment.com

<Cargo><Nombre><Apellido>

<Dirección1>

<Dirección2>

<Dirección3>

<Ciudad>

<Condado>

<Código postal>

30 de abril de 2012

ESTE DOCUMENTO ES IMPORTANTE Y REQUIERE SU ATENCIÓN INMEDIATA. EN CASO DE DUDA, BUSQUE ASESORAMIENTO PROFESIONAL.

Estimado <<saludo>>:

Cambios en la estructura de Fidelity Funds y Fidelity Funds II (los "Fondos")

El consejo de administración (el "Consejo") de los Fondos tiene por objeto garantizar que la estructura de los Fondos les permite aprovechar las oportunidades que ofrece la nueva normativa UCITS IV, como se detalla más adelante

Nos gustaría aprovechar esta oportunidad para informarle de los siguientes cambios que estamos haciendo a los fondos que consideramos que son en el mejor interés de los Accionistas.

Nombramiento de una Sociedad Gestora

Los Fondos están estructurados como "Sociedades de inversión autogestionadas", según las cuales el Consejo es responsable de la dirección y el control de la gestión de inversiones, la administración y las funciones de distribución. Bajo esta estructura, el Consejo ha designado al actual Gestor de inversiones, el Agente de Servicios Administrativos y el Distribuidor General, tal como se define en los folletos informativos respectivos de los fondos, para ofrecer sus respectivos servicios a los Fondos.

El 1 de junio de 2012, el Consejo designará a FIL Investment Management (Luxembourg) S.A como Sociedad Gestora de los Fondos que cumple la Directiva UCITS IV (la "Sociedad Gestora"). Por otra parte, la Sociedad Gestora llevará a cabo los servicios de administración prestados en la actualidad para los Fondos por el actual Agente de Servicios administrativos, FIL (Luxembourg) S.A.

La cita dará lugar a que la Sociedad Gestora asuma la responsabilidad diaria de la dirección y la supervisión de la administración, la gestión de inversiones y las funciones de distribución de los Fondos. En la actual estructura de autogestión, el Consejo tienen tres miembros responsables de la supervisión para asumir las responsabilidades diarias de supervisión. Estas mismas personas serán designadas para actuar como miembros de la Comisión de Control de la Sociedad Gestora. Los miembros de la Comisión de Control seguirán velando por que la administración y las tareas que serán delegadas por la Sociedad Gestora en relación con cada Fondo al Gestor de inversiones y al Distribuidor General se lleven a cabo en cumplimiento de la legislación luxemburguesa, y los Estatutos y el Folleto informativo de los Fondos.

Es importante señalar que los Fondos continuarán operando de una manera similar a la de antes. Considerando que la Sociedad Gestora será responsable de la administración de los Fondos en sustitución de FIL (Luxembourg) S.A., el Gestor de inversiones, FIL Fund Management Limited, y el Distribuidor General, FIL Distributors, mantendrán sus funciones actuales. El nombramiento de la Sociedad Gestora permitirá a los Fondos beneficiarse de un control y una supervisión diarios reforzados, y la Sociedad Gestora será responsable hacia el Gestor de inversiones con respecto a las funciones delegadas de gestión de las inversiones de los Fondos, y el Consejo mantendrá la responsabilidad de la estrategia global correspondiente de los Fondos. El nombramiento de la Sociedad Gestora no supondrá ninguna interrupción en el funcionamiento de los Fondos, ni provocará ningún aumento en la cuantía de la comisión a cargo de cada uno de los Fondos.

Pasos siguientes

Usted no necesita realizar ninguna acción, ya que estos cambios entrarán en vigor el 1 de junio de 2012.

El Consejo emitirá un nuevo Suplemento al Folleto informativo para cada Fondo con fecha de abril 2012, que incluirá secciones actualizadas que describen la estructura de los Fondos pertinentes tras el nombramiento de la Sociedad Gestora.

El Consejo se hace totalmente responsable de la exactitud del contenido de la presente carta.

Si tiene alguna pregunta acerca de cualquiera de los cambios destacados en esta carta, o si desea solicitar una copia de los Suplementos al Folleto informativo de los nuevos fondos, póngase en contacto con Fidelity Worldwide Investment de la forma habitual.

Atentamente,

Allan Pelvang

Administrador, FIL (Luxembourg) S.A.

Director Corporativo, Fidelity Funds y Fidelity Funds II